

Convocan para el 30 de mayo otra caravana mundial contra el bloqueo a Cuba



Exitosa jornada antibloqueo en el orbe este fin de semana

La Habana, 26 abr (RHC) La convocatoria existe ya hoy para el próximo 30 de mayo realizar una nueva caravana mundial contra el bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos, con la experiencia de las jornadas vividas el fin de semana.

Este sábado y domingo activistas en más de un centenar de ciudades en todos los continentes confluyeron en el reclamo internacional por el cese del cerco económico, comercial y financiero norteamericano.

Sobre estos acontecimientos, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, escribió en Twitter: 'la protesta mundial contra el bloqueo se ha convertido en una ola imparable'; 'hoy son miles, mañana serán millones y un día será toda la humanidad. No hay crimen que dure 100 años, ni pueblo soberano que acepte someterse'.

Solo en Estados Unidos más de 20 centros urbanos tuvieron desfiles de carros que portaban banderas cubanas, mientras circulaban videos de los participantes en Miami, Alabama, Washington, Tampa, Indiana, Tennessee, Illinois, Michigan, Georgia, California, Connecticut y Wisconsin.

Los activistas abogaron por el establecimiento de relaciones normales con la isla, sin medidas de acoso, sobre la base del respeto a la soberanía, con la extensión de Puentes de Amor, nombre del proyecto impulsor de estas caravanas internacionales, según el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

En China, Canadá, Bélgica, Portugal, Suecia, Irlanda, España, el Reino Unido, Italia, Dinamarca, Rusia y más de 15 ciudades de Alemania los manifestantes elevaron las voces en denuncia al bloqueo.

También en Irán, Seychelles, Guinea Bissau, Zambia, Tanzania, Angola, Etiopía, República Dominicana, Panamá, Argentina, Brasil, Uruguay y Colombia condenaron la hostilidad de la Casa Blanca, en tanto México acogió al XXV Encuentro nacional de solidaridad con Cuba.

Este país caribeño respaldó las jornadas con caravanas en las provincias de Las Tunas, Guantánamo y Villa Clara y el municipio especial Isla de la Juventud, una regata en aguas frente al malecón de La Habana y a nivel nacional ocurrió un tuitazo contra la medida coercitiva.

Movimientos de solidaridad como el proyecto Puentes de Amor, el canal Europa por Cuba, Unblock Cuba y otras campañas reiteraron que no terminarán las actividades hasta tanto cese la agresión estadounidense.

Se preparan otras acciones para el mes de junio, cuando será llevado a la Asamblea General de las Naciones Unidas el proyecto de resolución de La Habana contra el cerco de Washington.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255266-convocan-para-el-30-de-mayo-otra-caravana-mundial-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba